
 

 

8 minutes d’Eternité 
 

 

 

Quelque chose d’extraordinaire est en train de se passer, ici et maintenant. 

La majorité d’entre nous ne s’en rend pas compte. Et pourtant, je peux vous assurer 
que cela se passe en ce moment-même ! Suis-je un doux rêveur bercé d’illusions ou 
un fou peut-être… ? 

Et pourtant, à chaque moment, chaque minute, chaque seconde de notre quotidien, 
cela se met en place : la vie se déroule tout autour de nous. 

Il s’agit de l’expérience ! Soyons conscients et créons ce moment d’expérience comme 
un moment que nous vivons dans le présent, là, ici et maintenant. 

Laissez-vous cette formidable chance de vous exprimer et de vous offrir votre vrai 
VOUS, de vous créer, de vous découvrir, d’apprécier chaque atome qui vous compose. 

« Qui sommes-nous ? » : Cela n’a aucune espèce d’importance.  

« Qui suis-je ? » : Ne perdez pas de temps à tenter de trouver une réponse à une 
question qui n’en a jamais trouvé jusque-là. Il n’existe pas de réponse à telle question.  

La vie elle existe sous toutes ses formes. Elle est bien là, présente, réelle, existante, 
palpable et ne perd pas de temps avec ce genre de questions.  

Elle EST tout simplement. 

Elle s’expérimente en permanence, change de forme, de structure, de saison, de 
couleurs. Rien en elle n’est figé, tout change en permanence. 

Quelle superbe et puissante vibration qu’est la vie !  

Un sentiment d’Amour que vous ressentez sans que personne ne soit à vos côtés à 
ce moment-là.  

Un moment d’euphorie qui dépasse votre compréhension. 



 

 

Une conscience de quelque chose que vous ne pouvez même pas nommer, quelque 
chose que vous RESSENTEZ, une justesse en vous, une harmonie de l’ensemble. 

Tout ça, c’est VOUS ! Oui, c’est VOUS dans cet instant divin, votre plus beau VOUS !  

Pourquoi regardez-vous la lune, le ciel, les étoiles, les fleurs, les paysages ? Parce 
que c’est vous. Et vous pouvez vous reconnaître dans toutes les belles choses que 
vous accueillez en vous. 

Vous pouvez regarder avec votre partenaire, assis l’un à côté de l’autre, le même ciel, 
le même soir étoilé et pourtant, vous n’aurez jamais la même image dans votre cœur ! 

Il s’agit de la beauté à l’intérieur que nous possédons tous.  

Je souhaiterais que vous puissiez vous contempler sous une autre forme, que vous 
soyez connecté à une autre source, relié à vos racines les plus profondes : vous êtes 
humain, merveilleux, glorieux, DIVIN. 

Nous appréhendons ce mot ‘DIVIN’ car nous refusons de nous hisser à ce rang 
« supérieur ». Et pourtant, que ce soit le ciel, la lune ou cette belle fleur, tout est divin ! 
N’en cherchez pas une définition. Ne cherchez pas une comparaison, pas un livre, pas 
une croyance. VIVEZ ce DIVIN. Laissez-le s’infuser en vous, intimement dans vos 
cellules, dans vos atomes. 

Mesdames, pourquoi cherchez-vous encore votre place, votre rang, votre 
reconnaissance ? Vous êtes à l’origine de la vie ! Sans vous, nous ne serions pas ! 
Faire naître un enfant, n’est-ce pas là un processus divin ? Vous seules êtes en 
mesure de réaliser ce miracle ! Vous créez dieu par le simple processus d’être un 
Dieu ! 

Messieurs, sachez que lorsque vous choisissez de créer, cela se produit 
effectivement. Tout comme l’arbre offre à l’oiseau la graine qui deviendra arbre, l’arbre 
ne sait pas être sans l’oiseau, sans l’abeille. Tous sont des compléments parfaits de 
la vie, indissociables : un TOUT pour un ensemble tout comme une unité de 
contribution. 

Dans une simple goutte d’eau, la vie existe sous toutes ses formes, dans tous ses 
états. Soyez cette goutte d’eau. Prenez conscience qu’elle est aussi importante que 
tous les océans du monde, car sans son unité, l’ensemble ne peut exister, la vie elle-
même ne peut ETRE. 

C’est le miracle de la vie ! En nous ! Et dès que nous prenons pleinement conscience 
de ce qui est en train de se passer en ce moment même, nous participons comme 
cette goutte d’eau à réaliser des miracles. Nous comprenons ce ‘nouveau divin’, ce 
vrai divin, en pleine conscience, sans questions, sans conflits, sans comparaisons, 
sans peur, car nous sommes la vie ! 

Dans cette démarche d’attention, nous savourons chaque moment et nous offrons 
l’opportunité de contribuer à l’ensemble comme complément indispensable. Ainsi nous 
participons à la création d’une nouvelle forme, d’un nouvel état, d’une toute nouvelle 
vie. 



 

 

Nous sommes en ce moment au départ d’une très grande vision, à la naissance des 
plus grandes directions que nous n’ayons jamais connues auparavant. Il n’est plus 
l’heure d’essayer de comprendre qui nous sommes. Mais bien de nous offrir ce beau 
cadeau qu’est la vie, de la vivre, de la dessiner, de la goûter, de la croquer à pleines 
dents. 

Si après lecture de cette petite goutte d’eau qui vous est offerte, vous prenez 
conscience de ce cadeau, vous parviendrez à toucher le monde de manière tellement 
plus divine, et vos actions de l’instant deviendront ETERNITE. 

Vous serez une des réponses de ce monde !  

Ainsi, la vie deviendra le miracle qu’elle est censée être. 

 

Besoin d’aide pour découvrir votre propre mode d’emploi ? Contactez-moi. 
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